

Vavel, 15/09/21

Inicio de las ligas españolas LNHH y Liga Iberdrola

Con muy pocos partidos comienza este fin de semana la temporada oficial del hockey hielo español.



SH Majadahonda - CH Jaca abre la temporada

Múltiples motivos y razones nos llevan a iniciar esta temporada tan ilusionante, por el aumento de equipos y presumiblemente de competitividad, de una forma **descafeinada** ante el aplazamiento de varios de los partidos de la primera jornada.

Así solo podremos disfrutar de **dos encuentros** de la categoría masculina y tan solo uno de la femenina y aún deberemos esperar para poder ver a uno de los alicientes de la campaña, el equipo sueco **Nordic Vikings**.

Liga LNHH presentada por Loterías

De los cuatro partidos programados para esta primera jornada finalmente solo se disputarán dos tras el aplazamiento hace pocas horas del **Vikings-Barça** hasta el mes de enero.

Probablemente, a vistas del calendario corregido en la web de la RFEDH, no podremos presenciar el debut de **Nordic Vikings** hasta el **2 de octubre** donde

recibirán al **CH Jaca** en el Dreams Palacio de Hielo del barrio madrileño de Hortaleza.

· **SH Majadahonda – CH Jaca (sábado 18, 15:15h)**

La liga LNHH se iniciará con el duelo entre los dos equipos que las últimas dos temporadas han estado peleando por el **cuarto puesto** y la clasificación in extremis para los playoff.

Como siempre el secretismo y la incertidumbre sobrevuela los inicios de nuestra liga, y ese **halo de misterio** que los clubes parecen disfrutar extendiendo, nos hace no tener disponible hasta el último momento las plantillas y novedades de cada uno de los equipos.

En el **CH Jaca** el cambio fundamental es el del director técnico donde han incorporado al danés **Morten Kjolby**. Aparte de eso solo han anunciado la vuelta de **Jaime Capillas** tras su experiencia en la liga sub20 francesa con el **Toulouse-Blagnac** donde logró 12 goles y siete asistencias en seis partidos.

En el **SH Majadahonda** aún no han anunciado sus novedades. Los jugadores canadienses de la temporada pasada dejaron el club y **Nacho Vicente**, excapitán, también se ha retirado. Se ha publicado en otros medios un **acuerdo con Nordic Vikings** para el intercambio de algunos jugadores, pero aún nada se conoce oficialmente.

· **CHH Txuri Urdin – CG Puigcerdà (sábado 18, 21:00h)**

CHH Txuri Urdin no ha hecho oficial novedades y por tanto debemos suponer que presentan una plantilla similar a la de la temporada pasada. El que sí ha sufrido, y publicado, múltiples cambios es el **CG Puigcerdà**.

El cuadro catalán sufre la marcha o retirada del grueso principal de sus primeras líneas, siendo prácticamente solo **Nacho Granell** y **Ander Arraras** como los únicos de sus principales jugadores que permanecen, y como recambio han firmado con dos jugadores rusos uno canadiense para reforzar la plantilla. Cabe destacar **Ignat Zemchenko**, con amplia experiencia en **KHL** y segunda división (VHL) rusas.

Liga Iberdrola de hockey hielo femenino

En la liga femenina la disputa del **SH Majadahonda** este fin de semana la **SuperCup de la EWHL** europea y otros aplazamientos nos llevan a que solo se dispute un encuentro para abrir la competición.

· **CHH Txuri Urdin – Kosner CH Huarte (domingo 19, 14:30h)**

Al igual que en la liga masculina no se han publicado las plantillas y por tanto solo podemos basarnos en las referencias de la temporada pasada en la que, pese al buen rendimiento navarro, las **donostiarras son superiores** y podrían optar a alcanzar las finales de liga y copa como la temporada pasada.

Recomendamos estar atentos a la **web de la RFEDH** para poder estar atentos a los últimos cambios, plantillas y seguimiento de la jornada. Además esta temporada parece que las **retransmisiones** de los partidos darán un salto de calidad por lo que esperamos poder disfrutar de todo ello.

Tan pronto como estén las fichas federativas confirmadas **Vavel** publicará su tradicional **Guía de la Liga** anual, tanto de la liga **LNHH** como de la **Liga Iberdrola**.